

Hotfiler/Macke im Semifinale beim Deutschland-Pokal

Das Standard-Tanzpaar Dr. Marc Hotfiler/Heike Macke vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. erreichte beim Deutschland-Pokal der Hauptgruppe II S das Semifinale.

In Hirschaid bei Bamberg fand am vergangenen Wochenende diese Meisterschaft mit 50 Paaren statt. Man konnte dort von der Vorrunde an ein ausgeglichenes hochklassiges Qualitätsniveau bewundern.

Die Münsteraner zeigten tanzsportliche Höchstleistungen und stießen nach zwei Zwischenrunden bis ins Semifinale vor, wo sie schließlich den 12. Platz belegten. Damit haben sie sich im Vergleich zum Vorjahr um eine Runde und vier Plätze verbessert und waren mit Abstand das beste Paar aus Nordrhein-Westfalen.

2005-11-21 Kre (Tel.: 325691)

